



A la découverte d'Axe-3-domaines

publié le 30/03/2016

Pour ce premier matin nous sommes allés chercher nos équipements (ski, chaussures et bâtons), lors de l'essayage des chaussures ce fut rude pour les débutants.

Lors de notre premier temps libre nous avons découvert le centre rénové : nos chambres sont spacieuses et modernes, avec une superbe vue ensoleillée sur les montagnes enneigées.

Une fois bien mangé, nous nous sommes équipés pour partir à l'aventure et visiter la station.

Après 2h de ski et de nombreuses chutes pour certains, divisés en 11 groupes de niveaux différents ; quasiment la moitié des élèves n'avaient jamais skié et ont pu découvrir ce sport pour la première fois. Le soleil et la neige étaient parmi nous.

De retour au centre avec une douche méritée nous avons été séparés en deux groupes pour présenter nos travaux de la veille sur la cité de l'espace.

Pendant notre temps libre après le repas nous avons regardé tous ensemble la première mi-temps du match de foot France Russie.

Enfin, après cette soirée animée, tous fatigués nous sommes allés nous coucher.

Maëva, Loraline, Victoire et Lisa.







R É G I O N
AQUITAINE
LIMOUSIN
POITOU-CHARENTES